



GEORGES RECH



Georges Rech, styliste français et véritable précurseur, révolutionna le paysage de la mode. En 1960, il inventa le prêt-à-porter de luxe féminin, le compromis d'une haute couture accessible. Emblème international de l'élégance française, c'est au printemps 2016 que la maison Georges Rech, aux collections, aujourd'hui encore dans l'air du temps, confia à nos designers la création de ses montures optiques pour les hommes et les femmes de caractère.

Le style Georges Rech se distingue par le mystère de coupes, toujours justes, et le souci du détail. A travers des montures alliant proportions harmonieuses, matériaux nobles et sens du détail, nos designers parviennent à exhiler la séduction et l'allure de chacun. Ils travaillent dans un esprit d'exigence digne des grandes marques de luxe et créent des produits qui incarnent le chic à la française.

Chaque monture se distingue alors par son style
So chic, So French, So Rech !

The french fashion designer, Georges Rech, made a revolution in the world of fashion. In 1960, he invented the luxury ready-to-wear for women, in other words an affordable «haute-couture». With collections in tune with time, it was during the spring of 2016 that the brand Georges Rech, an International emblem of the French elegance, has entrusted our designers to design the optical frames for men and women with character.

Georges Rech style is characterized by the attention to detail and the mystery of fitting perfectly. Through harmonic proportions, fine materials and a sense of detail to the frames, our designers succeed to express the seduction hiding in everyone.

They are working with the same spirit of requirement as the luxury brands and are creating products that embody the «chic à la française.»

Every frame stand for a style So chic, So french,
So Rech !

GR
GEORGES RECH



GR607 53□18-135 3B



GR617 52□17-135 1A





GR767 53□16-135 3B



GR777 50□16-140 9D





GR606 52□16-135 3A



GR616 50□17-135 9A





GR626 55□16-135 12B



GR636 52□16-135 1A





GR646 54-16-135 8A



GR656 53-17-135 3A







GR107 54□17-140 1A



GR117 55□17-140 1B





GR127 55□16-145 1B



3A



7B



12A



GR137 56□18-145 1A



3A



7A



12



GR207 55□18-145 1B



GR217 54□18-145 3B





GR227 54□18-145 3A



GR237 54□18-145 1B





GR267 55□18-148 3A



GR277 56□18-145 1B





GR206 57□19-148 12B



GR216 53□18-145 7A





GR226 57□18-145 3A



GR236 52□18-145 1B





Miloslav Horáček

BRÝLOVÉ OBRUBY

Malkovského 608, 199 00 Praha 9, CZ

Tel.fax: +420 286 920 520, E-mail: horacek.m@iol.cz

www.horacek-bryle.cz